
■■■ 前回ふりかえりシートまとめ（1月２４日分） ■■■ 

1. 今日の議論でよかったこと 

 地域開放や避難所についての考え方が、参加者が同様に思っていることが確認できた。是

非再考いただきたい。 

 具体的な話が出来てよかったです。今までで、一番参加した意義がありました。 

 小学校の跡地メインで話ができました。具体的に話ができたようです。 

 具体的な討論ができてよかった。 

 各小学校の跡地等の使用方法等の考え方、皆で議論して有意義であった。 

 久しぶりの参加でしたが、地域にとって何が必要なのか、しぼり出されてきた。具体的な

内容になっていた。 

 細かいことも話ができてよかったです。 

2. 内容について言い足りなかったこと 

 西小学校が、中学校や地域の子供たちから（４月１日以降）有効利用されることを願って

います。 

 もちかえって、また浮かぶこともあるかと思います。 

 最後のグループの発表で感じたのですが、多地域からのアクセスも考えると、高速近くの

南小は、売却せずに残すべきだと思います。 

 市の一方的な効率化の方向ではなく、住民のこうしたい、というしっかりした意見をまと

める必要がある。 

 ３班の改善センター売却の話は無理。今、潟東で一番利用されている施設ですよ。コミ協

の管理だし。 

 東小学校のグラウンドについて。グラウンドを公園にしたらという発表がありましたが、

私は現在野球の練習や試合で使わせてもらっています。潟東では、野球連盟、壮年チーム

がありますが、野球場がありません。東小学校グラウンドを野球場として整備をして残し

てほしいと思います。 

3. 進め方について言いたいこと 

 特にありませんが、坂本さんはどうして欠席ですか？ 

 短い時間で進めていくことはなかなか大変かと思いました。進行役の方、ごくろうさまで

した。 

 施設ひとつひとつ順番に話し合った方が話が進むと思います。 

 ４月からの閉校地や施設の利用方法を早めに。 

 ファシリテーターの方が上手にまとめてくださるので、効果的に話し合えていると思いま

す。 

 しっかりとまとめが出来ていた。 

 小学校の跡地利用については早急にお願いします。 
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